Agradable a Dios la fe

Lectura bíblica: Hebreos 11:1-6

## INTRODUCCIÓN:

Todo el mundo tiene fe. Un Pastor Houston llamado John Bisagno puso de esta manera : "La fe es el corazón de la vida Usted va a un médico , cuyo nombre no se puede pronunciar Él te da una receta que no se puede leer que los lleve a un farmacéutico que nunca tenga . . . visto. Él le da la medicación no comprende --- y sin embargo , se toma " . Ahora, eso es vivir por la fe !

El hecho es que no podemos conseguir a través de un solo día sin vivir por la fe. Al voltear un interruptor de la luz se pone fe en el cableado eléctrico. Cuando se activa el interruptor de encendido en su coche, se confía en el motor. Cuando usted envía una carta que tiene fe en el servicio de correo de EE.UU. A veces --- por supuesto ---- vuestra fe estar fuera de lugar, porque la fe es tan valiosa como el objeto de la fe.

Lo mismo ocurre con la fe espiritual . Los budistas tienen fe en Buda. Musulmanes confianza en Allah. Los hindúes creen en varios dioses ( miles realidad . ) La mayoría de las personas religiosas ponen fe en su capacidad para mantener las reglas ... para ser "suficientemente bueno " para satisfacer su dios --- o alcanzar su Nirvana --- o acumular buen Karma .

Incluso cuando las personas dicen no tener religión en absoluto, que todavía viven por la fe. Cada ser humano pone fe en algo . Puede ser en una idea del potencial humano. Puede ser en la supremacía de la ciencia o de la razón o el poder político. O pueden tener fe en un concepto vago como " unidad con la naturaleza . " Pero todo el mundo vive de la fe .

Hebreos 11 es llamado " El capítulo de la fe . " Sería fácil construir una serie completa sermón sobre este capítulo solo. Pero no te preocupes --- Hoy sólo tendremos que rozar la superficie . Vamos a empezar por mirar qué es la fe bíblica.

### 1. Lo que la fe bíblica se

Hebreos 11 pone un concepto BIG en pocas palabras : la fe 1Y es la garantía de lo que se espera, la convicción de lo que no vemos .

A.W. Tozer tenía una interesante explicación de este versículo. Él dijo:

"La fe es ver lo invisible, pero no es el que no existe." Algunas personas piensan que la fe es creer en algo que no está realmente allí. La fe bíblica cree a Dios cuando Él nos dice que es una realidad que no podemos ver. Fe significa que mantengamos nuestros ojos en Dios que controla circunstancias --- no en las mismas circunstancias.

- 2 Corintios 5:07 dice de esta manera : Vivimos por fe, no por vista. Eso suena bastante simple . Pero por alguna razón , la gente toda clase de ideas falsas acerca de lo que es la fe. Así que para empezar esta mañana, vamos a tomar unos minutos para ver lo que la fe bíblica no es :
- \* En primer lugar : La fe no es un salto ciego en la oscuridad. Algunas personas piensan que hay que ignorar la lógica y de la razón para creer en Dios. El hecho es , creer que no hay Dios requiere un tipo razonable de la fe.

Si los ateos, agnósticos, humanistas seculares o ponen su fe en palabras, podría sonar como esto: Por la fe, creemos que el universo evolucionó de la materia sin sentido, por lo que el orden surgido accidentalmente del caos.

Por supuesto, están en apuros para encontrar alguna evidencia de esta declaración de fe. La ciencia demuestra consistentemente que el fin no crece a partir del caos y que los puntos de diseño a un diseñador.

Yo no sé ustedes, pero me parece Hebreos 11:3 mucho más plausible : 3BY fe entendemos que el universo fue formado por la palabra de Dios , de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía. Ambos credos requieren fe. Pero la fe cristiana es compatible con la lógica y la razón. Se basa en la evidencia histórica. Se apoya en el registro bíblico , por el testimonio personal, y por nuestras propias experiencias.

Escuche lo que dijo DL Moody acerca de la fe : " Oré por fe y pensé que algún día vendría abajo y me parecen como un rayo. Pero la fe no parecía llegar. Un día leí en Romanos que "la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios. " Yo tenía , hasta ese momento , cerré mi Biblia y oré por fe. Ahora abrí mi Biblia y empecé a estudiar --- y la fe ha ido creciendo desde entonces. "

Otra idea falsa es la fe de que podemos hacer que Dios haga lo que queramos.

\* Pero la fe bíblica no es la capacidad de manipular a Dios . Algunos cristianos creen que la fe es una especie de poción mágica medicina .

Ese tipo de fe no durará más que la primera gran decepción. Cuando un ser querido no se cura o un ascenso no viene a través o imprevisto ocurre una tragedia , la fe falsa se derrumbará . La fe bíblica no cree que Dios va a hacer lo que decimos. La fe bíblica sabe que Dios hará lo que Él dice . Por la fe , nos apoyamos en las promesas de Dios --- no importa lo que pase .

Otro error común es que la fe significa saber todos los hechos correctos y aprender todas las reglas correctas.

\* Pero la fe no es la adhesión a una lista de doctrinas. La fe bíblica es una relación con un Dios personal. En el Antiguo Testamento, Dios se refiere a menudo como el Dios de Abraham, Isaac y Jacob.

Si lo piensas bien , esto tiene sentido . Suponga que desea decirle a alguien que es Paul McWilliams . Bueno, se podría dar mi SS # o mi Cta bancaria. número . Se notaba que alguien de mi dirección, edad , altura y peso y el índice de masa corporal .

Pero si de verdad quieres a alguien para saber quién soy, usted podría decir: " Él es el padre de Siara, Paul Jr., Parker y Savana ... o el marido de Sheri ... o el Ministro de Columbine iglesia de Cristo. " Si quieren saber cómo es alguien, mira a las personas que pasan tiempo con y preocuparse. Y mira a las personas que se preocupan por ellos.

Es por eso que Hebreos 11 da una lista completa de las personas que ponen su confianza en Dios. Estos héroes bíblicos nos muestran lo que hace la fe real. Por un lado, la fe siempre resultará en el corazón sentía adoración.

# 2. Lo que la fe bíblica no:

#### ADORACIÓN: Abel

El primer ejemplo bíblico de un devoto es Abel --- el hermano menor de Caín, quien fue el primer hombre que nació con los primeros padres. El texto nos recuerda que : 4BY la fe Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín . Por la fe, fue elogiado como un hombre justo , dando Dios testimonio de sus ofrendas ( Hebreos 11:4).

Adoraban Able en obediencia y con un corazón sincero. Su fe agradó a Dios . Por desgracia, la ofrenda de Caín no fue agradable a Dios. Y por envidia , Caín mató a su hermano. Pero la adoración sincera de Abel se erige como un testimonio . La fe que agrada a Dios siempre dará lugar a la adoración.

¿Está atraídos por el culto a Dios con todo su corazón , mente y alma? Cuando nos reunimos , nos adoramos en canciones y lectura de las Escrituras y los sermones . Sin embargo, la parte de nuestra adoración que sigue el ejemplo de

nuestro tiempo es capaz de ofrecer . ¿Le da a su oferta como un acto de adoración ? ¿Le da con un corazón sincero de gratitud ? Es su ofrenda un sacrificio de alabanza y obediencia? Si es así , entonces su fe agrada a Dios.

El siguiente ejemplo, en la lista de los Héroes La fe es un personaje bastante oscuro llamado Enoc. No sabemos mucho sobre él, pero lo que sabemos es impresionante. Génesis 5:24 nos dice que Enoc caminó con Dios, y él era no más, porque Dios se lo llevó.

WALK: Enoch

Hebreos 11:5 explica: la fe Enoc 5BY fue sacado de este mundo , de modo que él no experimentó la muerte, que no se puede conocer , porque Dios se lo había llevado . Y antes que fuese traspuesto, tuvo testimonio de haber agradado a Dios.

Evidentemente Enoc anduvo tan cerca de Dios que Dios se lo llevó a casa sin Enoc tener que experimentar la muerte física. De Enoc nos enteramos de que para caminar con Dios es agradar a Dios .

¿Su fe haré que andéis con Dios ? Recuerdo que cuando empecé a aprender lo que esto significa . Durante mi primera vacaciones de verano de la universidad , trabajé en Dan Dipert entrenadores como limpiador de autobuses. Pasé muchas horas en el medio de la limpieza de los comedores de todos los ciudadanos borrachos de Arlington noche . Ahora bien, esto no era exactamente mentalmente desafiante --- así que mi mente estaba libre para pasear . Decidí que no era gran tramo de simplemente dirigir mis pensamientos hacia Dios. Me di cuenta que podía utilizar esas noches solitarias de mantener una conversación continua con Dios. Decidí que podría ser lo que significa orar sin cesar. También creo que es lo que significa andar con Dios.

¿Camina con Dios cada día ? ¿Se comunica con él mientras hace sus tareas ... mientras está cortando el césped del jardín ... mientras se cepilla los dientes ... mientras conduce su coche? Esta es la clase de fe que agrada a Dios.

El próximo héroe bíblico Noé --- es mucho más conocido que Enoc. Noé es un hombre cuya fe llevado a algunos mucho trabajo duro!

TRABAJO: Noah

Tal vez usted nunca pensó en ello, pero la construcción de un arca no es tarea fácil . Tomó Noé y sus 3 hijos más de 100 años! Ahora que es un proyecto! 7BY la fe Noé , cuando fue advertido sobre cosas que aún no se veían, con temor preparó el arca en que su casa se salvase . Y por esa fe condenó al mundo, y fue hecho heredero de la justicia que viene por la fe. Hebreos 11:7

La historia se ha contado un poco que oraba en la mesa de la cena. (Es evidente que había aprendido recientemente la historia de Noé en la iglesia.) Después de agradecer a Dios por la comida, dijo, "Y Señor, si usted necesita a alguien para construir un arca ... lo haré!"

La mayoría de nosotros no se les pedirá que construir un arca , pero Dios ha dado a cada uno de nosotros, las asignaciones de trabajo . ¿Tiene la clase de fe que le lleva a trabajar duro para el Reino de Dios? Es una fe que agrada a Dios.

Me gusta lo que dijo Warren Wiersbe en uno de sus comentarios : " . . La fe nos permite entender lo que Dios hace la fe nos permite ver lo que otros no pueden ver Como resultado , la fe nos permite hacer lo que otros no pueden hacer. "

El último héroe bíblico que hablaremos hoy es el más conocido de todos . De hecho , Abraham es llamado el padre de la fe . Su vida nos enseña cientos de cosas acerca de la fe. Pero quizás el mayor reto Abraham enfrentó fue que su fe le obligaba a esperar.

## ESPERAR: Abraham

- \* Abraham esperó una casa en la tierra prometida. De hecho, pasó toda su vida viviendo en tiendas de campaña. (He acampado en tiendas de campaña en algunas ocasiones. Desde luego, no quiero una vida de ella!)
- \* Esperó hasta que él tenía 100 años para el hijo que Dios había prometido.
- \* Y todo el tiempo, esperó y esperó ... y esperó ... por el Mesías prometido y la Ciudad Eterna de Dios.

Fe 9BY hizo su hogar en la tierra prometida como un extraño en un país extranjero , morando en tiendas con Isaac y Jacob, coherederos de la misma promesa . 10 Porque él esperaba la ciudad que tiene fundamentos, cuyo arquitecto y constructor es Dios . Hebreos 11:9-10

¿Su fe requiere que usted espera? ¿A veces se siente como si estuvieras atrapado en una sala de espera eterna?

- la espera de una respuesta a la oración ;
- la espera de una oferta de trabajo;
- la espera de los resultados de un examen médico;
- esperar ... ( llene el espacio)

Cuando haya rezado todo lo que puede orar , y he hecho todo lo que puede hacer --- a veces la mayor prueba de nuestra fe es que simplemente espera. Una fe que agrada a Dios le permitirá esperar con confianza. Por la fe , cree ... de hecho , ya sabes ... que Dios vendrá a través en el extremo.

## **CONCLUSIÓN:**

Todos los héroes del Antiguo Testamento esperaban con fe . Mire Hebreos 11:13 13All estas personas vivieron por la fe, y murieron . Ellos no recibieron lo prometido , sino que sólo los vio y les dio la bienvenida a la distancia.

Con fe , que esperaban la venida del Mesías. Con fe , miramos hacia atrás a su venida. Y todos nosotros seguimos mirar hacia adelante al tiempo en que se cumplirán todas las promesas de la Escritura.

Esperamos con interés el momento en que nos reuniremos con nuestros seres queridos que se han ido antes que nosotros. Esperamos el momento en que serán consolados los que sufren. Esperamos con confianza porque sabemos que se acerca el día cuando toda rodilla se doblará y toda lengua confiese que Jesucristo es el Señor.

Y mientras esperamos en la fe , seguimos para adorar a Dios y caminar con Dios, y trabajar para Dios . Esta es la fe que agrada a Dios .

Al llegar a nuestro tiempo de la invitación, vamos a leer Hebreos 11, versículo 6.

Pero sin fe es imposible agradar a Dios , ya que cualquiera que se acerca a Dios tiene que creer que él existe y que recompensa a quienes lo buscan